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Assemblée Générale du ConseilLocal FCPE du collège Guilhermy11/09/2023

Début de la réunion : 18h40
Introduction de l’AG par Mme CORNIOU :La présence d’une fédération de parents d’élèves est importante pour qu’un établissement puissevivre. Les parents pourront participer aux différentes instances comme les Conseils de Classes (CC),Conseil d’Administration (CA) avec vote des décisions et être le relais entre les familles etl’établissement.
Mme VIGNERON, secrétaire actuelle élue au Conseil Local FCPE, présente l’ordre du jour. (Laprésentation est disponible sur notre blog) avant de laisser la parole à Mme Corniou.
Mme CORNIOU précise rapidement le contexte. Il s’agit de la 2ème rentrée pour cet établissement.L’an dernier il y avait 430 élèves du niveau 6ème au niveau 4ème et cette année 570 élèves de la 6ème àla 3ème.La rentrée précédente a été un peu compliquée car beaucoup d’élèves étaient scolarisés dans d’autresétablissements, les familles étaient craintives.Certaines choses ont bien réussi : forte cohésion entre les professeurs, les administratifs, les parentsd’élèves, beaucoup de communication.D’autres choses ont été plus difficiles comme la cohabitation, des habitudes de travail différentes, desconflits entre élèves.Toutefois, il y a toujours eu des contacts avec les familles, rarement des familles démissionnaires, ledialogue a toujours été possible.Mme Corniou a insisté sur le fait que tant qu’elle serait chef de cet établissement, elle aura toujoursla volonté de faire bouger les choses de façon à aller vers du positif.Cette année, ils seront beaucoup plus nombreux pour gérer l’encadrement. Le rectorat a entendu les« revendications » des enseignants, de la direction et des parents d’élèves : 1 principal + 1 principaladjoint, 2 CPE temps plein, 11 AED (Assistant d’Éducation, pour un équivalent de 6,5 emplois tempsplein). Il y a toujours un interlocuteur au portail pour répondre aux parents.
Concernant les enseignants :49 professeurs mais il manque encore beaucoup trop d’enseignants pour l’instant : 9h en anglais, 8hen techno. Ces deux BMP (Bloc Moyens Provisoire) étaient pourtant déjà connus lors du dernier CAde juin. Le rectorat n’a toutefois trouvé personne pour l’instant. Relance quotidienne de la direction.Il y a aussi des enseignants titulaires absents : arts plastiques 7h, français 10h et une autre enseignantede français qui est actuellement en congés maternité jusqu’en normalement début octobre (18 h),espagnol 18h, et un mi-temps professeur documentaliste (18h).Mme Corniou a transmis les informations à Mme Vigneron pour action vis-à-vis du rectorat.
Les projets :Tous les élèves de 6ème participeront à « collège au cinéma », 3 sorties dans l’année à l’Utopia. Travailen amont avec les professeurs de français.
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Les professeurs d’EPS animent l’association sportive (1 activité entre midi et 2 et le mercredi après-midi). L’AG de l’EPS aura lieu le 20 septembre à 12h15. Explications sur les activités, tarifs…
Chorale : exemple de l’année dernière avec une grande représentation au Bascala (à Bruguières)dans le cadre du projet inter-établissements « Cœur sur son 31 ».Pour cette année, il est prévu une comédie musicale sur le magicien d’OZ (hors réunion : a priori cethème n’aurait finalement pas été retenu, ce serait Alice aux Pays des Merveilles) avec Mme Molina,Mme Pascal, Mme Cautain et Mr Soulié.
Les 3ème vont faire un projet scientifique avec Mme Devynck sur les robots.
2 fois par semaine, le Toulouse Aviron Sport et Loisirs (TASL) intervient entre midi et deux, les lundiset vendredis pour proposer des activités sportives.
Le Foyer Socio-Educatif (FSE) est animé par Mme Devynck, Mme Lalo, Mme Morereau. Il y a unbabyfoot, des jeux d’échecs, des jeux de société, origami…
Informations diverses :L’usage des téléphones portables est interdit au sein du collège. Lors de la première confiscation, letéléphone est rendu le soir à l’élève, à partir de la deuxième fois les parents doivent venir le récupérereux-mêmes.
Aucune nourriture n’est autorisée cette année. Trop de débordements l’année dernière avec desnouilles chinoises écrasées partout par terre. Une gourde d’eau est autorisée.
Portail et sortie des élèves : Mme Corniou essaie de refaire les emplois du temps s’il y a desprofesseurs absents. Le portail ne sera ouvert qu’à certains horaires. Les enfants sortent d’abord etles parents rentreront en suivant pour signer les décharges par exemple. Il y aura toujours un chefd’établissement ou CPE présent au portail à 8 h et à 17 h.
Un forfait demi-pension a été souscrit en début d’année pour les demi-pensionnaires. Possibilité dele retirer ponctuellement mais pas toutes les semaines.Possibilité de passer externe et d’acheter une carte de repas (en payant les repas à l’avance). Toutefoisce système ne permet pas d’aide à la restauration scolaire.
Si un problème arrive entre votre enfant et d’autres enfants, merci de ne pas s’immiscer. En parler àla direction afin que cela soit réglé au sein du collège. Si un parent s’en prend à un élève, les parentsdudit élève sont en droit de porter plainte.
L’infirmière scolaire est présente les lundis, mardis, jeudis, vendredis matin et absente les mercredismatin et vendredis après-midi.
AESH : seulement 3 pour l’instant pour 56 élèves notifiés (dont 4 individuelles). Donc il en faudrait 8ou 9 de plus. Cette pénurie d’AESH est nationale.
ULIS : L’AESH pour la classe ULIS est bien présent. 4 élèves ULIS ont une AESH mutualisée. Ces élèvesvont quelques heures par semaine dans les classes en inclusion et restent en classe ULIS pour d’autresmatières comme français ou maths en fonction de chaque profil : 16 élèves.



CR AG CL FCPE du 11/09/2023 Page 3

UPE2A (Unités Pédagogiques pour élèves allophones arrivants) pour les élèves allophones (qui neparlent pas le français) : 16 élèves. Ce dispositif est valable pour une année de date à date. Ainsi desélèves peuvent arriver en cours d’année en fonction des places disponibles. Ils sont en inclusion dansles classes en fonction des matières.
Vaccination papillomavirus : Mme Mecrin, l’infirmière scolaire a préparé un document. Cettecampagne de vaccination est destinée uniquement aux 5èmes. La signature obligatoire des 2responsables légaux ainsi que le carnet de santé seront à fournir lors de la vaccination.
Concernant la représentation du film Billy Elliot, il est impossible de venir en voiture car il n’y auraitpas assez de place pour tous, le choix a donc été fait de ne favoriser personne et d’empêcher la venueen voiture. Il est prévu que les familles de Tournefeuille et Cugnaux viennent en vélo (même siproblème d’éclairage sur la piste cyclable). 2 bus sont mis à disposition pour les familles de Toulouse(BUs Tisséo 38 et 39).
Enfin, malgré le soutien du Conseil Départemental, des enseignants et l’obtention de plus de 800signatures à la pétition menée par les parents d’élèves, il n’y a aucune avancée concernant l’arrêt debus Tisséo devant le collège : Tisséo refuse de modifier l’itinéraire d’un bus. La raison est que leChemin Guilhermy n’est pas adapté au passage de bus.
Fin de l’intervention de Mme Corniou.
Reprise de la parole de Mme VIGNERON.
Les objectifs de l’Assemblée Générale sont de se rencontrer afin d’échanger, de créer une liste de 12parents pour les élections des parents d’élèves du 13/10/2023, d’identifier 44 parents délégués declasse et 8 parents référents par niveau.
L’année dernière, une liste de 12 personnes élues + 1 chargée de communication avait été montée et24 parents délégués de classe. Beaucoup de personnes motivées ont quitté l’établissement. Petitrappel sur le fait que tout le monde est bénévole.
Actions menées :Le Conseil local a participé à 7 Conseils d’Administration (CA), aux Conseils de Discipline (CD), auxConseils de Vie Collégienne (CVC) et à 42 Conseils de Classe (CC).
Animations pour les parents :2 cafés citoyens, 1 pique-nique, 4 Conseils Locaux (CL) pour les adhérents, groupe Facebook, blog,réponse aux différents mails.
Animations pour les élèves :Couverture des livres du Centre de Connaissances et de Culture (CCC), aide pour les fournitures duFoyer Socio-Educatif (FSE), Co-organisation de la fête du collège, participation au cross, organisationde la journée AYAV (Allons-Y A Vélo) avec des lots pour tous les participants (1er collège au challenge !).
Actions auprès de l’Éducation Nationale :2 rencontres avec le rectorat, lettre au Ministère, suivi et relance tout au long de l’année pour avoirla réunion de bilan rectorat/CD 31.
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Actions avec le CD31 :2 rencontres, suivi et relances tout au long de l’année. Les moyens ont été mis pour bus, abribus,flotte de vélos, aménagements des locaux.
Accès au collège :Mobilisation pour obtenir l’éclairage des pistes cyclables, création d’une pétition pour un arrêt de busTisséo (plus de 800 signatures mais toujours pas d’arrêt). Actions à poursuivre sur l’année à venir.
Bus scolaire :Echanges réguliers avec le CD 31 pour les problématiques d’absence/retard de bus scolaire, appuipour l’obtention d’un médiateur dans la navette 38 (circuit Cité Scolaire Rive Gauche).
Projets :Poursuivre sur la même lancée que l’année dernière toutefois cela va dépendre du nombres debénévoles, se mobiliser pour l’arrêt Tisséo, vous accompagner si vous avez des projets qui voustiennent à cœur, besoin de vos retours pour cibler les actions prioritaires à mener.
Présentation de la FCPE et de ses valeurs par Matthieu VEROVE (vice-trésorier actuel) :La FCPE est une fédération de parents qui se réunissent autour des parents avec des valeurs commela solidarité, la gratuité, la laïcité, l’égalité et la bienveillance.Représentation des parents localement, régionalement et nationalement.Actions : veiller aux conditions de vie au collège.
A quoi sert le CA :cf diapo
Commisssions…cf diapo
Conseils de classecf diapo

Vote du bureau :Se présentent pour l’année 2023-2024 : Poste de président(e) : Vassilia VIGNERON Poste de secrétaire : Joëlle LITIQUE Poste de trésorier(e) : Matthieu VEROVELe bureau est élu à l’unanimité.
Les inscriptions sont prises pour les volontaires pour être parents d’élèves délégués de classe et pourparticiper à la liste qui sera proposée aux élections du 13/10/2023.
Fin de la réunion à 20h20.37 participants ont émargé


